

## PRECIOS DE SUSCRICION.

En la Península.—Un mes, 1 peseta 25 céntimos.—Un trimestre, 3 pesetas.—Un semestre, 6 id.—Un año 12 id.  
Extranjero y Ultramar.—Un trimestre, 6 pesetas.—Un semestre, 12 id.—Un año, 24 id.—Números sueltos 5 céntimos.

Director, D. Juan José Bajo y Cid.—Oficinas de la redacción, Zamora, 21.

No se publica los días festivos.

# EL FOMENTO

DIARIO DE SALAMANCA

## ANUNCIOS

Se admiten á 10 céntimos línea.—A los suscritores á 3 id.—Reclamamos, comunicados y esuelas mortuorias á precios convencionales.  
Los editores y autores que deseen se ocupe este periódico de sus obras remitirán dos ejemplares á las oficinas.

Redactor Jefe, D. Eustasio Garcia la Serna  
Administrador, D. Casiano Juanes, Zamora, 19  
No se devuelven los originales

## DR. D. IGNACIO GIRAUD

CIRUJANO-DENTISTA

Especialista en las enfermedades de la boca y colocación de dientes y dentaduras artificiales.

Horas de consulta, de 9 á 6  
FONDA DE LA BURGALESA

### DE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE

Madrid 10 de Junio de 1888.

Señor Director de EL FOMENTO.

#### Perfiles

De tal modo está la política de 24 horas á esta parte, tal confusión y algarabía se ha armado, que es imposible, totalmente imposible, trazar un cuadro perfecto de ella.

Contentémonos con unos perfiles para que nuestros lectores vayan formando idea de la solución que han de tener los conflictos en que estamos metidos.

#### Martinez Campos.

Como es sabido este general es el que ha armado el lío.

Ayer celebró dos conferencias con Sagasta é insistió en que se le admitiese la dimisión que tiene presentada.

El Sr. Sagasta quiso ladear el asunto, y le propuso que pasase lo del santo y seña á consulta del Consejo Supremo de Guerra, á lo que contestó don Arsenio, que no veía inconveniente en ello; pero que era de advertir que para él el asunto tenía dos aspectos. Uno el de la interpretación de las Ordenanzas que sometía de buen grado á tan alto cuerpo, y otro el de su dimisión, fundada en los telegramas descorteses que desde Barcelona le dirigió el Ministro de la Guerra.

Sobre esto último, dijo, no veo transacción posible y reitero mi dimisión.

De ayer á hoy no ha cambiado de modo de pensar el Sr. Martinez Campos.

#### El Sr. Sagasta.

Ayer visitaron al jefe del Gabinete todos los Ministros de dos en dos y de tres en tres.

Yo ví salir del despacho del Sr. Sagasta á los Sres. Puigcerver y Albareda; y por cierto que este último salía *mu afligido*.

Al vuelo ví que le decía á Puigcerver en tono alterado:

—Esto no se puede sufrir y voy á tomar determinaciones para que termine cuanto antes.

—Tenga V. calma—le contestó Puigcerver—Aguardemos á mañana por la noche...

Se fueron y no ví más. Pero fácil es comprender que Albareda se refería al caracter de D. Práxedes y á su sistema de aplazamientos.

Sagasta fué al Congreso por la tarde y estuvo contándonos á cuantos formamos corro en derredor suyo, los brillantes festejos que las provincias de Levante han hecho en honor de SS. MM.

Cuando algun importuno se atrevió á preguntar á Sagasta si habría crisis, este le contestó con mucha guasa y cierta buena sombra, que no había motivos para la crisis.

En vano fué que los más hábiles interrogasen al Sr. Sagasta. Este se encerró en absoluta reserva, de la cual no ha salido todavía.

Hoy no ha salido de la Presidencia. Allí ha celebrado una conferencia con el general Bermudez Reina y otra con los Sres. Moret y Martos.

Nadie sabe lo que habrán tratado en tales entrevistas. Lo único que se susurra es, que el presidente del Consejo ha puesto un telegrama al general Sanchez Bregua diciéndole que se ponga en camino con dirección á esta corte.

El papel Sanchez Bregua para ministro de la Guerra está en alza.

#### Cassola.

Esta es la eslinga.

A sus amigos, que son pocos, les ha dicho terminantemente que no transige con nada de lo que pretende Martinez Campos; que esta noche plantea la crisis, y que lo hará en tales términos que el mismo Sagasta tenga que presentar la dimisión de todo el Ministerio en masa.

Y aquí están de lleno las dificultades.

Si Martinez Campos sostiene su dimisión por lo de los telegramas de Cassola, y si Cassola sale del ministerio por esta causa, por la misma debe salir también el Sr. Sagasta, pues está probado que tanta intervención tuvo en aquellos telegramas el Presidente del Consejo, como el ministro de la Guerra.

Fundándose en esto, creen algunos á última hora que puede resolverse el conflicto á favor de Cassola y en contra de Martinez Campos. Yo no lo creo; pues si bien es cierto que Sagasta teme mucho á los conflictos que pueden crear las armas generales del ejército si sale el actual ministro de la Guerra, también lo es que el Presidente del Consejo no puede desatender las indicaciones que en sentido contrario le hacen personajes ilustres en la política.

En resumen: pocas horas faltan para que se celebre el Consejo de Ministros anunciado. Quanto se diga ahora por unos y por otros, obra es no más que de la imaginación.

Mis impresiones son que saldrá Cassola solo, ó que saldrá acompañado por el Sr. Balaguer, Rodriguez Arias, Albareda y acaso Navarro Rodrigo.

¿Quién los sustituirá? ¿Qué sucederá despues?...  
*¡Chi lo sá!*

Zeda.

### SECCIÓN DE TRIBUNALES

Practicadas las pruebas que se propusieron, para dilucidar la verdad jurídica que encerrara el proceso seguido contra Fernando Prieto, por hurto de diez cerdos, reformó el Sr. Teniente fiscal su primitivo escrito de conclusiones, solicitando la ab-

solución del procesado, por no haberse justificado su delincuencia. Dicho se está que el defensor Señor Caballero, mostró su adhesión con gran júbilo y satisfacción.

Vista señalada para mañana.—Sumario incoado en el Juzgado de esta ciudad, contra Escolástica Sánchez y otra por hurto.

Abogado, Sr. Vila.—Procurador, Sr. Rodriguez.

### CRÓNICA GENERAL Y PROVINCIAL

Anoche se abriría al público la planta baja del café de la Unión en Alba de Tórmes, restaurada cuidadosamente por el arrendatario del establecimiento, nuestro paisano Cándido del Rey.

La Sala segunda del Supremo declara que mediante el simple hecho de consentir una persona en aceptar la participación que otra le ofrece en un décimo de la lotería, que la cobrada por compensación la cantidad en que se interesa aquel á quien se ofrece, y determinado el beneficio relativo al premio que pudiera alcanzarse; que este convenio impone la obligación de entregar la parte de ganancias conseguida, y que el hecho de dejar de entregarla constituye delito de estafa.

La Sala primera del mismo tribunal declaró que no entregando previa y oportunamente de un modo efectivo la cantidad en que el jugador se interesa, no hay derecho para reclamar la parte de premio que en otro caso sería exigible.

Es muy probable que durante la próxima feria en Alba de Tórmes, tenga lugar una corrida de toros y novillos. El ganado parece ser que está ya contratado y que procede de una de las más acreditadas ganaderías de esta provincia, estándose practicando activas gestiones á fin de escriturar una buena cuadrilla de toreros.

De las 1000 pesetas que dejó al visitar la inmemorable villa de Alba de Tórmes, S. A. R. la Infanta Doña Isabel, 500 han sido distribuidas por los señores Alcalde y Arcipreste entre las asociaciones benéficas en la siguiente forma:

Conferencia de San Vicente de Paul de Señoras, 250 pesetas.

Idem de Caballeros, 125.

Hospital, 75.

Círculo Obrero, 50.

Total, 500 pesetas.

En la Torre de D. Miguel (Sierra de Gata) ha descargado en los últimos días una horrorosa tormenta que ha producido la muerte de algunas personas y grandes daños en las propiedades.

En la noche del jueves último y en ocasión de estar llena de fieles la iglesia del Seminario de Ciudad-Rodrigo, se produjo un ligero incendio en la cúpula de la misma, que pudo ser sofocado sin que el público se apercibiera del suceso, evitándose así la alarma consiguiente.

En los mercados franceses toman cada día más aprecio los buenos vinos, notándose en la colización de este caldo mayor firmeza; por contra, los enyesados, tienen bastante depreciación.

No lo echen en ovido nuestros vinicultores.

Ha sido nombrado secretario celador de Sanidad con destino á Fregeneda, Don Francisco Perez, que disfrutará el sueldo de 1.000 pesetas anuales.

He aquí el resultado de la subasta verificada días pasados en Ciudad-Rodrigo, para la ejecución de las obras de reparación del templo parroquial de Milano.

Presupuesto, 4.967 pesetas.—Postores: Don Agustín Mendez, 3.667 pesetas; Don Juan Bahía, 4.000; Don Julián Calleja, 4.900; Don Juan Antonio Alonso, 4.500; Don Francisco Sevillano, 3.374, provisionalmente; Don Juan Gallego, 3.639 pesetas.

Hoy publica el *Boletín oficial* el «Estado de los vencimientos de plazos de Bienes Nacionales que tendrán lugar en el mes de Julio de 1888.»

No habiéndose reunido número suficiente de señores representantes de los Ayuntamientos del partido judicial de Béjar á la sesión convocada por la Alcaldía de dicha ciudad para el día 30 de Mayo último, con el objeto de discutir el presupuesto extraordinario de gastos carcelarios del corriente año, y el ordinario de 1888 á 1889, el Alcalde de expresada localidad ruega á todos los Ayuntamientos de aquel partido se dignen autorizar y enviar un comisionado que les represente á la sesión que con el mismo objeto habrá de tener, lugar á las diez de la mañana del domingo 17 del corriente en esta casa consistorial, apercibidos de que no concurriendo mayoría de representantes, se tomará acuerdo con los que concurran, cualquiera que sea su número.

*Vacantes.* La Secretaría del Juzgado municipal de Valdelacasa, sin más dotación que los derechos de arancel.

—Dos plazas de médicos titulares de Villarino, dotadas cada una con el haber anual de 495 pesetas, por la asistencia de 50 familias pobres respectivamente.

—La Secretaría del Ayuntamiento de Martín del Río, dotada con el haber anual de 825 pesetas, pagadas de fondos municipales, por trimestres vencidos.

—La plaza de farmacéutico titular de Tordillos, con la dotación de 225 pesetas, pagadas por trimestres vencidos por el suministro de medicinas á cuarenta familias pobres.

—La Secretaría del Ayuntamiento de Nava de Francia, con el sueldo anual de 540 pesetas, pagadas de fondos por trimestres vencidos.

—La plaza de facultativo titular de Alameda, dotada con 300 pesetas por la asistencia de treinta familias pobres.

## CRONICA LOCAL

### SECCIÓN RELIGIOSA.

*Santos de mañana.*—San Juan de Sahagún, Patrón de la ciudad de Salamanca y de la diócesis.

*Cultos de mañana.*—Catedral. Solemne misa conventual y sermón que predicará el Sr. Canónigo Magistral.

San Juan de Sahagún (Santa Eulalia).—Solemne fiesta á su titular y glorioso patrono. A las siete y media comunión general de Sres. Socios y socio-

rridos de la conferencia de San Vicente de Paul, establecida en dicha parroquia. A las once misa con S. D. M. manifiesto y sermón que predicará el señor Cura Económico de la misma, Dr. D. Elias Ordoñez Alvarez de Castro. A las seis de la tarde será la reserva.

Capilla de la Santísima Trinidad.—A las nueve misa minerva y sermón á cargo del R. P. M. Fr. Angel Venero, de la Orden de predicadores.

Capilla de San Francisco.—Termina la novena á San Antonio.

*Santos de pasado mañana.*—San Antonio de Pádua; los Santos mártires Fortunato y Luciano, y Santa Agustina, virgen y mártir.

*Cultos de pasado mañana.*—San Juan de Sahagún (Santa Eulalia).—A las diez solemne misa minerva á San Antonio.

San Boal.—A las nueve solemne misa minerva á San Antonio de Pádua.

Capilla de la Santísima Trinidad.—A las diez misa solemne con S. D. M. manifiesto y sermón á cargo del R. P. M. Fr. José Pío Carreras, del orden de predicadores.

Capilla de San Francisco.—A las diez misa solemne con S. D. M. manifiesto y sermón que predicará el R. P. Fr. Joaquín Pérez, del orden de predicadores. A las siete y media de la tarde exposición, Santo Rosario, letanía cantada, novena y reserva.

### Observatorio meteorológico del Instituto provincial.

#### Observaciones del día 11 de Junio á las nueve de la mañana.

Altura barométrica en milímetros.	764,33
Máxima al sol en grados.	30, 3
Id. á la sombra id.	23, 6
Mínima á la sombra.	10, 0
Termómetro seco id.	20, 0
Idem húmedo id.	14, 8
Agua evaporada en milímetros.	6,15
Idem llovida ayer.	0, 0
Viento E.—Brisa—Despejado.	

*Afecciones astronómicas para mañana.*—Sol: sale 4'22; pónese, 7'37.—Luna: sale, 7'46 de la mañana; pónese, 10'36 de la noche.

*Idem para pasado mañana.*—Sol: sale 4'22; pónese 7'37.—Luna: sale 7'46 de la mañana; pónese, 10'36 de la noche.

Aun cuando suponemos que nuestros lectores con su buen criterio, comprenderían el error material que se padeció al hacer la composición del telégrama inserto en nuestro último número, creemos conveniente hacer constar, que el párrafo primero de aquel, se hallaba redactado en los siguientes términos:

«A las ocho de la mañana de hoy llegaron SS. MM. á Madrid.»

Mañana, con motivo de ser San Juan de Sahagún, Patron del Obispado de Salamanca y hacerse fiesta en todo él, no se publicará nuestro diario.

Ayer tuvimos la gran satisfacción de abrazar á nuestro distinguido amigo y corresponsal, D. Francisco Fernandez Villegas, que de paso para Madrid se ha detenido veinticuatro horas en esta población.

A las manifestaciones espontáneas de nuestras simpatías, se adhieren infinitas más de cuantas personas saben apreciar las condiciones de amor pátrio é inteligencia que adornan á nuestro querido amigo.

Hoy ha sido invitado á comer por nuestro particular amigo D. Antonio Solís, donde hemos tenido el gusto de acompañarle y de hablar de algunos asuntos locales, que podrán ser útiles al objeto de nuestra publicación.

Dice un periódico local «que el Gobernador civil de la provincia, de acuerdo con la Inspección del Oeste, ha impuesto á la Compañía del ferrocarril M. S. F. P. mil pesetas de multa por haber retrasado injustificada y arbitrariamente más de tres horas la salida del sub-express del día 3 del actual.»

Ha sido nombrado Jefe de Intervención de la línea S. F. P., en reemplazo de D. Luis San Miguel, que fué declarado cesante, D. Manuel Ramos.

### Leemos en *La Liga de Contribuyentes*:

«Ha llegado á nuestra noticia que piensa suprimirse la parroquial iglesia de Sancti-Spiritus, dejándola como ayuda, y que se habilitará para parroquia matriz la de San Julian y Santa Basilisa, por la circunstancia de haber sido siempre mucho mayores los cultos realizados en la última que en la primera, y á fin de dar cumplimiento á las cargas piadosas que pesan sobre la misma, y que no se cumplen desde la nueva demarcación parroquial.

Muchas de las iglesias restantes de Salamanca encuéntrase en las mismas condiciones que la de San Julian y Santa Basilisa.»

El miércoles 20 del actual á las doce y media de su mañana y bajo la presidencia de la Alcaldía de esta ciudad, tendrá lugar en la Casa Consistorial del Excmo. Ayuntamiento, el remate en pública licitación del lavado, rasuras y suministro de medicinas á los presos pobres de la Cárcel del partido, durante el ejercicio económico de 1888 á 1889, con arreglo á los tipos y condiciones contenidas en el pliego que se halla de manifiesto en la Secretaría municipal.

Le extraña á *El Adelanto* que no produjese la función del Liceo mayor cantidad que la que dijimos, y de esto deduce que aquella función no ha tenido más apoyo que el de unos cuantos individuos que todo lo sacrifican al deseo de exhibirse.

Como el concierto y su objeto fueron la manifestación de un deseo noble de S. A. la Infanta Isabel, no ha habido exhibición de ningún género; y si no rindió más productos la fiesta, fué porque el público (siempre respetable) no respondió al llamamiento por causas en que no debemos penetrar.

En cuanto á que los individuos de la comisión diesen diez mil pesetas, repetimos lo del otro día: que para error es demasiado grande, y para guasa demasiado pequeña.

Del tamaño de una inocentada.

El día 29 de Mayo próximo pasado, tuvo lugar, simultáneamente, en Madrid y Salamanca, la subasta para la explanación del terreno y construcción en el mismo del nuevo matadero.

El resultado de dicho acto fué el siguiente:

Presupuesto, 194.175'11 pesetas.—Desierta en Madrid por falta de licitadores.—Postores en Salamanca: D. Santiago Flores, 193.010 pesetas; don Fernando Bermejo, 149975 pesetas, provisionalmente; D. Antonio Joaquín Fourtado, 186.311'01 pesetas.

Ayer á las dos de la tarde falleció en esta capital el Sr. don Ricardo Moral de Ledesma, Licenciado en Jurisprudencia, Caballero de la Real Orden Americana de Isabel la Católica y Secretario de la Excmo. Diputación provincial.

Aun cuando la enfermedad que venía padeciendo el Sr. Moral, hacía temer un desenlace funesto en un plazo relativamente corto, no por esto ha sido su muerte menos sentida, bien es que el que fué en vida nuestro buen amigo, gozaba en la provincia de infinitas simpatías, hijas del espíritu justiciero en que se informaron siempre todos sus actos.

En el funeral y conducción del cadáver al Cementerio, actos que han tenido lugar esta mañana, ha presidido el duelo el Sr. Torroja, presidente de la Diputación provincial.

Reciba la desconsolada familia nuestro más sentido pésame.

Hoy hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción á nuestro estimado amigo don Francisco Barrés, corresponsal de EL FOMENTO en Alba de Tórmes.

El Gobernador civil de esta provincia, Sr. Ortiz y Casado, no ha podido asistir hoy al funeral y conducción del cadáver al Cementerio, del que fué en vi-

da Secretario de la Diputación provincial, por hallarse delicado de salud.

Esta mañana á las nueve salieron con dirección á Alba de Tórmes á fin de presidir los exámenes de fin de curso en el Colegio de 2.<sup>a</sup> enseñanza de aquella villa, los catedráticos de este Instituto provincial, Sres. Goya y Martín Valle.

Nuestro respetable amigo don Juan de Lafuente, que como dijimos otro día había salido para Madrid, acompañando al ilustre general Sr. Pando, ha regresado hoy á esta ciudad.

Se habla con gran misterio de gestiones hechas bajo la protección de un personaje de la provincia, por parientes de humilde posición de la que fué esposa del conde de Crespo-Rascón, encaminadas, según se dice, á reclamar derechos que creen les corresponden, y que de prosperar cambiarían el aspecto de un importantísimo y ruidoso asunto.

Según un periódico local, se halla en Madrid, el vizconde de Revilla.

También ha salido para la corte el abogado don Manuel Herrero.

## ESPECTACULOS

### Salón Artístico

En la noche del sábado se representó en este coliseo la notable producción del laureado poeta D. Leopoldo Cano, cuyas concepciones, por la valentía que encierran, han sido materia harto discutible por los pontífices de la crítica literaria.

De los intérpretes de *La Pasionaria* nada diremos en su obsequio, porque somos enemigos de tributar censuras ágras, que ciertamente no habrían de ser bien acogidas, por resentirse hoy la compañía cómico-lírico-dramática de la falta de una dirección competente é idónea que marque á los actores el derrotero que deben emprender para sentir y ejecutar una obra del arte dramático, según la han escrito sus autores.

Exceptuamos á la preciosa niña Purita Corseles, que con una naturalidad impropia de sus cortos años y de la falta de costumbre de exhibirse en la escena, desempeñó su simpático papel de Margarita con gran primor. Se le aplaudió frenéticamente y fué obsequiada con palomas y dulces.

La Sra. García merece también que su nombre figure en esta sección, siéndola fácil, si se auxilia de un director inteligente, corregir algunos defectos de poca monta, que desvirtúan sin embargo la esencialidad del interesante papel que estaba á su cargo.

Anoche se puso el episodio histórico-lírico-dramático *Pedro el Veterano*, cuya ejecución se calificó de regular.

El grandioso baile *El esclavo sirio* haciendo furor en el público, que cada noche aplaude con más entusiasmo á todos los artistas coreográficos.

Sobre *Los inútiles*, que siguió después, echaremos una losa de plomo y dedicaremos en cambio cuatro palabras á los actores acerca de la buena fé con que suelen acoger aplausos procedentes de las filas del auditorio, aplausos que, como ocurrió anoche en el segundo cuadro de este juguete, son prodigados por espíritus guasones, ya que no por alabarderos mal dirigidos y peor uniformados.

El artista debe tener amor propio y carácter suficiente para no servir de juguete á unos cuantos jóvenes de buen humor, cuidando al efecto de aguzar el oído, con objeto de oponerse á repeticiones extemporáneas, si percibe la menor muestra de desagradado de parte del público sensato y discreto.

Durante la representación de *Los Inútiles* ocurrió un incidente ligero, efecto de las formas nada correctas con que un acomodador invitara á un espectador á que se marchara del sitio en donde estaba. En cambio un enjambre de muchachos iban y venían impunemente de las plateas á las sillas, molestando á los espectadores que, con la entrada, habían comprado su comodidad.

Y vaya lo uno por lo otro.

## PICADILLO

*El Esclavo sirio*, baile que según la muchedumbre, es capaz de encender lumbre dentro del pecho de un fraile.

Magnífica exposición, la más grande y la más bella que hace, no solo una *Estrella* sino una *constelación*;

pues autor y personal merecen palmas sin cuento: el autor, por su talento, ellas y ellos, por su sal.

En fin que *El Esclavo sirio* es un baile de *mistó*, al cual nunca faltó yo, pues faltar fuera un martirio.

Ya van á quitar las *escaleras* aquellas. ¡Ay!

Hojas del árbol caídas son luego del fango el ripio; las escaleras sabidas, son pesetas desprendidas del arca del municipio.

En la zarzuela *Los Inútiles*, han tomado parte algunos aficionados.

Ahí tienen ustedes una obra, que nunca se suspenderá en Salamanca por falta de *personal*.

¿Pero cómo no se les habrá ocurrido á los empresarios pintar una decoración que represente la puerta de *Pozueta*?

Sería de un gran efecto local.

Si se pone en práctica la idea, no olvidarse de mi individuo, pero... ¡cuidado con las omisiones!

Vá á estar de decoración todita la población.

## Sección telegráfica

### Servicio especial de EL FOMENTO.

Madrid 11, 4 tarde

En el Consejo de ministros celebrado á las nueve de anoche, en la Presidencia, se acordó aplazar la resolución del conflicto político hasta que sea conocida la opinión del Consejo Supremo de Guerra.—*Zeda*.

Madrid 11, 5 tarde.

Considérase latente la crisis.

Se espera esta tarde gran batalla en el Senado, por debate, que promoverá el general Salamanca.—*Zeda*.

## CONSULTA OFTALMOLÓGICA

Desde esta fecha queda abierta á cargo del Médico Oculista Dr. Barrasa.

Se practican todo género de operaciones en los ojos.

Horas de consulta, todos los días de 10 á 1 y gratis para los pobres de 9 á 10.

Calle de Herreros, 38, duplicado en el (antiguo) Café de Colón.

SE VENDE la casa número 20 de la calle del Prior. Su dueño D. Enrique Sanjuán dará razón.

SE ARRIENDA una casa, calle de Sánchez Barbero, de dos pisos con un portal bueno para comercio. Darán razón, en la Sastrería Inglesa, Plaza Mayor, 22.

## ANUNCIO IMPORTANTE

Comenzada la colocación de las cañerías para la traída á la ciudad de las aguas del río, será llegado el momento de que los propietarios surtan de ellas á sus casas, y como pudieran emplearse tuberías de diversos metales, es necesario, á fin de evitar graves alteraciones en el organismo, se convenza el vecindario, que debe de dar la preferencia á los tubos de hierro galvanizado.

La experiencia aconseja que no es conveniente valerse del plomo en las acometidas. Díganlo los vecinos de Madrid, Barcelona y otras poblaciones, donde por la frecuencia de los cólicos se procedió inmediatamente á sustituir las tuberías de plomo por las que hoy se usan; de hierro galvanizado.

Para evitar estos peligros logrando al par una gran economía, en el taller de fundición de *Maclelet* encontrará el público un buen surtido en tubos de hierro galvanizado.

## NUEVA SOMBRERERIA

DE

## Argüeso.

16, RUA, 16.

Antiguo oficial de D. Manuel Clemente Perez. Variados surtidos, gusto, perfección y economía. Rua 16, Sombrerería.

## SE VENDE LA CASA

situada en el patio Comedias número 2, que dá frente al despacho de villetes del Teatro del Hospital; darán razón, plazuela del Peso, número 10. (Comercio.)

## IMPORTANTE

### NUEVO OBRADOR DE PLATERIA DE M. CASADO.

Se construye y compone toda clase de alhajas por complicadas que sean con prontitud, esmero y economía. Se dora, platea, niquela, y cobroriza toda clase de metales á precios económicos. Se graban sellos, láminas, lápidas y troqueles en toda clase de metales, piedras y maderas.

Calle de la Rua, 20, (frente á la de los Corrales)

## C I U D A D C O N D A L

Rua, 15

Rua, 15

Telesforo



Rodriguez

Tejidos del Reino y Extranjeros, Mercería y Adornos.

Completo surtido en Abanicos papel, tela, raso transparente, puntilla y nacar.

Se recibió la tercera remesa de cortinones croché de tres pesetas el juego.

En adornos, cintas, volantes y botones surtido permanente.

RUA—CIUDAD CONDAL—15

## LUIS PERAQUI

### PROFESOR DENTISTA

Dentaduras parciales y medias dentaduras por los mejores sistemas científicos norte-americanos.

Empastes, orificaciones y todo género de operaciones en la boca.

SU GABINETE, RUA, 23.

SE VENDE arreglado un elegante y completo traje de charra.

Plaza Mayor, número 44, central, darán razón.

Esteban Hermanos. Impresores

